Résultats exceptionnels au concours international de mathématiques « Concours Kangourou », Lycée Europe.

Le 18 mars 2021, les élèves de 2nd D (bac professionnel) et quelques élèves volontaires du lycée général ont participé au **plus grand concours de mathématiques du monde** : le « **CONCOURS KANGOUROU** », lors de la 10^e semaine des mathématiques.

Ce prestigieux concours international de mathématiques propose aux participants de résoudre 24 petits problèmes de difficulté croissante en 50 minutes. Les quelques six millions de participants (du CE2 à la terminale) concourent le même jour dans tous les établissements scolaires inscrits.

Les résultats font l'objet d'un classement national. Il y a deux classements distincts : le général et le « Prudents » pour le plus grand nombre de réponses justes de suite.

Lors de la proclamation des résultats aux élèves au début du mois de juin, Mme Poiron et M. Saillet enseignants de mathématiques, ont remis diplômes et lots de récompenses à chaque participant : magazine, tee-shirt, BD...

Bravo à tous les élèves participants du lycée pour leur participation et leur travail! Avec une mention particulière au jeune **Dyégo BROUTE** (2nd D, Bac Pro MRC), **classé 12ème national**!



Félicitations aux élèves qui se sont démarqués au niveau national :

Dyégo (2nd D, BAC PRO MRC) : 12^{ème}/1077 **Obtient le prix National PRO

Medhi (2nd D, BAC PRO OTM): 23^{ème} /1077

Léo Pol (2nd D, BAC PRO MRC): 89^{ème} /1077

Aya (2nd D, BAC PRO MRC): 102^{ème} /1077

Batuhan (2nde GT): **707^{ème} /** 4081



